

FONDS DE RÉSERVE POUR LES RETRAITES

Le Directoire

Paris, le 29 septembre 2004

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Président du Directoire du Fonds de Réserve pour les Retraites (FRR), Francis Mayer, s'est vu décerner le 27 septembre 2004 à Londres par le magazine Global Pensions le prix de l'homme de l'année pour le secteur des fonds de pension et des fonds de réserve (« Pensions personality of the year »).

Cette distinction, dont le FRR est honoré, récompense la qualité des travaux menés par le Fonds depuis 18 mois dans l'établissement de sa stratégie d'allocation d'actifs, de son organisation et du processus de sélection des gérants.

Il est rappelé que l'appel d'offres réalisé par le FRR portait sur 16 milliards d'euros, ce qui en faisait le plus important lancé en une seule fois au plan international.